



Computerfehler: Leclerc-Tankstelle verkauft den Liter Diesel zu 0,719€ - ein Preis wie 1999

An einer Leclerc-Tankstelle in Angoulême kam es zu einem Computerfehler. Der Preis für einen Liter Diesel betrug zeitweilig 0,719 Euro!

Am Dienstag, dem 14. November, erlebten die Autofahrer an der Tankstelle des Leclerc-Supermarkts in Angoulême (Departement Charente) eine schöne Überraschung. Wie die Zeitung Charente Libre berichtete, lag der Preis für einen Liter Diesel aufgrund eines Computerfehlers, der „etwa eine Stunde“ gedauert habe, bei gerade mal 0,719 Euro statt 1,719 Euro. Das war in etwa der gleiche Preis wie im Oktober 1999!

Ein Angestellter eines Transportunternehmens, der jeden Morgen an dieser Tankstelle tankt, schickte unseren Kollegen seinen Kassenzettel. Um 8.01 Uhr zahlte er knapp 43 Euro für seine Tankfüllung. Eine Stunde später hätte er wieder 103 Euro bezahlt. Eine schöne Ersparnis von 60 Euro.

Der Fehler wurde allerdings schnell wieder korrigiert. Der Leclerc-Supermarkt in Angoulême gab jedoch nicht bekannt, wie hoch der durch den Computerfehler verursachte Schaden war.